

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil detiene en Priego de Córdoba a una persona supuesta autora de un delito de Estafa Bancaria a través de Internet

El detenido, tras recibir el dinero y descontar sus honorarios lo había transferido a través de empresas de intercambio de dinero a una localidad de Ucrania

Redacción

Martes 6 de septiembre de 2011 - 10:32



La Guardia Civil, ha detenido en Priego de Córdoba a C.L.N., de 24 años, vecino de la localidad, como supuesto autor de un delito de estafa bancaria a través de Internet.

El Cuerpo Armado tuvo conocimiento el pasado día 23 de agosto, tras recibir en el Puesto Principal de Priego de Córdoba, copia de una diligencia instruida por la Brigada de Policía Judicial de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Mahón (Menorca), de la comisión de un delito de estafa bancaria a

través de Internet.

Del estudio del contenido de la misma y de las posteriores gestiones efectuadas por la Guardia Civil de Priego de Córdoba, se desprende que con fecha 27/07/2011, un vecino de la localidad, concretamente C.L.N., había recibido a través de Internet, una oferta de trabajo de una empresa internacional de distribución de alimentación, aceptando C.L.N., la oferta de trabajo, debiendo aportar a la empresa una cuenta en una sucursal bancaria de la localidad y un correo electrónico de contacto.

Asimismo, con fecha 17 de agosto, C.L.N., había recibido en su cuenta bancaria una transferencia de 2661 €, supuestamente de la Compañía para la que trabajaba, y un correo electrónico en el que se detallaban las instrucciones a seguir con el dinero transferido, que consistían en tras recibir el dinero y descontar sus honorarios transferirlo a través de empresas de intercambio de dinero a una localidad de Ucrania.

Con el avance de las gestiones, la Guardia Civil pudo saber que los 2661 € transferidos a la cuenta de C.L.N., habían sido sustraídos por medios telemáticos de una cuenta bancaria cuyo titular era una persona con residencia en Mahón (Menorca), ante ello y tras verificar la titularidad de la cuenta a la que había sido ilegalmente transferido el dinero, la Guardia Civil procedió tras localizar a C.L.N., a su inmediata detención como supuesto autor de un delito de estafa bancaria cometida a través de Internet.